

Affrontements entre groupes armés en Colombie: le ministère public ouvre une enquête



La Havane, 21 nov. (RHC)- Le bureau du procureur général de Colombie a confirmé ce dimanche qu'il avait pris en charge l'enquête sur les décès enregistrés dans une zone rurale de Puerto Guzmán, dans le département du Putumayo, à la suite d'affrontements entre groupes armés illégaux.

L'enquête est menée par une équipe itinérante chargée d'homicides collectifs et la direction des enquêtes judiciaires de la police nationale, avec l'accompagnement de l'armée et d'une équipe spécialisée de médecine légale.

Selon la presse locale, des affrontements armés entre deux groupes qui n'ont pas signé l'accord de paix ont fait 18 morts.

Le Bureau du Défenseur du Peuple, lors d'un conseil de sécurité extraordinaire convoqué par les autorités de la municipalité de Puerto Guzmán, a exprimé sa préoccupation concernant les événements malheureux qui se sont produits samedi dans les villages de Las Delicias et Los Pinos.

Le bureau du Défenseur du Peuple a, à plusieurs reprises, exhorté les groupes armés illégaux à faire des gestes de bonne volonté permettant de progresser dans les pourparlers de paix totale proposés par le gouvernement national.

Il a réitéré son appel aux groupes armés illégaux à laisser la population civile en dehors de leurs actions.

Outre les décès, cet événement a provoqué le déplacement de familles entières des villages théâtres des affrontements.

Ces événements ont eu lieu quelques heures seulement avant la reprise des négociations de paix entre l'État colombien et l'Armée de libération nationale, organisation de guérilla, à Caracas.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305598-affrontements-entre-groupes-armes-en-colombie-le-ministere-public-ouvre-une-enquete>



Radio Habana Cuba